Desde siempre el constitucionalismo veracruzano ha estado íntimamente vinculado con la historia nacional. Las Constituciones federales de 1824, 1857 y 1917, fueron determinantes para la evolución del constitucionalismo local, y particularmente para el veracruzano. En este volumen, el lector encontrará pertinente información y análisis para acercarse al apasionante constitucionalismo veracruzano.

Se integra el volumen por los artículos que llevan los títulos "La Constitución de 1917 del estado de Veracruz", realizado por Luz del Carmen Martí Capitanachi y Emilio Gidi Villarreal, y "La Constitución de Veracruz y su Contexto Contemporáneo" que estuvo a cargo de Salvador Valencia Carmona. Los autores son egresados de la Universidad Veracruzana y se han desempeñado por varios años como investigadores en esa misma casa de estudios; son reconocidas también sus aportaciones al derecho público.

Como se advierte, los artículos referidos se centran básicamente en la evolución constitucional veracruzana, a partir de la expedición de la Constitución local del estado de Veracruz, del 16 de septiembre de 1917 hasta la fecha, aunque se hace también mención de importantes antecedentes. Permiten también los trabajos conocer la revisión integral de dicho ordenamiento local efectuada en 2000 y las reformas posteriores.

